
第３回小学生担当支援員ミーティング報告書 

日  程  ２０２５年１月２３日(木) １５時～１６時  須賀公民館 

出席者  鈴木ゆ、伊藤、中村、竹原、武次、平澤、高橋、三谷、大野    記録：大野 

（欠席： 鳥海、栁田、天羽、鈴木ま) 

審議内容 

次年度の活動について 

問題点 

1. 支援員４名が退会する中、生徒は２４名継続の予定。 

2. 次年度の学習支援体制をどのようにしたらよいか。 

意見 

 中村   Ａ・Ｂグループ分けは必要。 

 武次   中村さんの意見に同意。 

 平澤   中村さんの意見に同意。 

 伊藤   中村さんの意見に同意。 

 竹原   中村さんの意見に同意。 

Ｂグループの対応について 

 平澤  マンツーマン指導で、生徒対応が必要かもしれない。 

 武次  学習をやる気がない生徒の対応は難しい。 

 鈴木  個々の生徒の特徴によって問題を抱えている生徒は大事にしてあげたいが、反対に

寺子屋に来ることが負担になっている生徒もいるのではないか。 

具体的な対応策案 

 武次  開催日を、Ａ・Ｂグループ別々の日程で開催してはどうか。 

 平澤  保護者や生徒に現状を理解してもらうことが必要では。  

 竹原  個別面談で、今後の希望を確認してはどうか。 

 鈴木  平澤さん、竹原さんの意見に同意。 

結論 

1. 保護者宛に「継続登録のお知らせ」と、次年度の学習支援状況を説明した文書を添える。 

2. 継続登録希望者の全員を対象に、大野と三者面談を行い、生徒の学習意欲と支援の必要

性を確認する。 

3. 支援の必要な生徒だけに登録してもらい、登録者をＡ・Ｂグループに分けて学習を行う。 

4. Ａグループは自習、Ｂグループは個別学習支援を行う。 

5. 登録外の生徒でも、単発で学習支援を希望する場合は受け入れる。英語だけを希望する場

合も受け入れる。 

以上 


